



NOTA PRENSA

Juan Luis Arsuaga Ferreras y Manuel Serrano Ríos elegidos Académicos de Honor de la Real Academia de Medicina de Andalucía Oriental.

El pasado día 30 de enero, la Junta General de la Real Academia de Medicina y Cirugía de Andalucía Oriental con sede en Granada, ha elegido a los Profesores Juan Luis Arsuaga y Manuel Serrano, Académicos de Honor de la Institución.

El Prof. Arsuaga, director del centro de Evolución y Comportamiento Humano del Instituto de Salud Carlos III y del Equipo de Investigación de los Yacimientos de Atapuerca, ha sido elegido por su valiosa contribución al conocimiento de la evolución humana. Su labor mereció hace unos años el Premio Príncipe de Asturias.

El Prof., Manuel Serrano Ríos, Catedrático de la Universidad Complutense y Académico de la Real Academia Nacional de Medicina, ha sido elegido por su valiosa contribución a la Endocrinología, especialmente en relación con la Diabetes. Hace unos años recibió el Doctorado Honoris Causa por la Universidad de Granada.

El Título de Académico de Honor de la Real Academia de Medicina de Andalucía Oriental es la más alta distinción que otorga la Institución. Entre los médicos y científicos que han sido distinguido con ella destacan tres premios Nobel, los Profesores Waksman, Ochoa y Elion, y figuras de la medicina como Fanconi, Jimenez Diaz, Lain Entralgo o Marañón.

La Real Academia de Medicina y Cirugía de Andalucía Oriental es una Corporación de Derecho Público integrada en el Instituto de Academias de Andalucía y asociada al Instituto de España. La Real Academia, con sede en Granada, tiene como ámbito territorial de actuación las provincias de, Almería, Granada, Jaén y Málaga, así como las ciudades autónomas de Melilla y Ceuta.